

Avallonnais → Vie locale

QUARRÉ-LES-TOMBES

Un week-end aux couleurs irlandaises

Le premier céili de Breuillotte, organisé par l'association des Amis du moulin de Breuillotte, aura lieu ce week-end à la salle des fêtes de Quarré. Clare Gaffney, Irlandaise d'origine, et son mari Bertrand Sicard expliquent la genèse du projet.

Qu'est-ce qu'un céili ?

Le mot céili (prononcez *quéli*) vient du gaélique et veut dire fête dansante. En Irlande, la danse traditionnelle est encore très vivante. On l'enseigne à l'école et lors d'un céili, les passants se joignent spontanément aux danseurs.

Faire vivre le moulin de Breuillotte

Pourquoi n'avez-vous pas organisé cette fête au moulin de Breuillotte ?

Pour des raisons de sécurité et d'accès. Le moulin de Breuillotte, que nous restaurons en commun avec les membres de l'association, est un site magnifique. Mais la commission de sécurité voyait mal des centaines de danseurs se diriger vers ce vallon du bout du monde !

Depuis combien de temps travaillez-vous sur ce projet ?

On a commencé à en discuter avec les élus dès



ÉQUIPE. L'association Les Amis du moulin de Breuillot travaille sur le projet depuis deux ans.

2009. L'idée était de faire vivre le patrimoine architectural et naturel du Moulin de Breuillotte, en valorisant les échanges entre les cultures morvandelles et irlandaises. Beaucoup d'Amis du Moulin étant des pratiquants de danse traditionnelle, l'idée du céili s'est imposée.

Qu'avez-vous prévu pour ce premier céili morvandiau ?

Samedi, dès 13 h 30, il y aura des ateliers d'apprentissage des danses du Morvan et d'Irlande, comme les « sets dancing », animés par des maîtres danseurs et des musiciens professionnels. À partir de 20 heures, les Saboteux de

Quarré ouvriront le bal, qui sera ensuite animé à partir de 21 heures par les musiciens de l'UGMM et par Sliabh Notes, un des groupes réputés des comtés de Cork et de Kerry. Dimanche, un atelier de perfectionnement aux danses irlandaises le matin et une scène ouverte aux danseurs et musiciens à midi sont prévus.

Et pour l'an prochain ?

Nous sommes ouverts. Nous souhaitons inviter d'autres pays européens où la danse traditionnelle est vivante, comme la Roumanie. Nous voulons avant tout rassembler les gens. ■

Michèle Thiry

REPÈRES

Rendez-vous. Samedi 25 juin, à partir de 13 h 30 à la salle des fêtes de Quarré-les-Tombes.

Contacts. www.ceili-breuillot.com ou 06.33.64.82.98.

Tarifs. 30 €, le week-end ou 10 € le bal seul.

Animateurs. Thierry Bouton et Chantal Guériaud (atelier Morvan), Tim Flaherty, Fergus Fitzpatrick, Michael Walker, Vanessa Franchetti, Agnès Haack (ateliers Irlande), Donal Murphy, Mick Galvin (musiciens irlandais), Pierre Hervé, Pascale Hervé, Patrice Pinon, Luc Gallimard (musiciens de l'UGMM).